

## Diagonales : Pourquoi Paris Hilton aime Paris

01-02-2012

Des chercheurs américains ont constaté que dans la ville de Saint-Louis (Missouri), la proportion d'habitants prénommés Louis est supérieure à la moyenne nationale. La même observation a été faite dans d'autres villes dont le nom comporte un prénom. Un examen plus approfondi a montré que les Louis de Saint-Louis nés à Saint-Louis ne sont pas surreprésentés. S'il y a beaucoup de Louis à Saint-Louis, ce n'est pas que leurs parents ont été influencés à la naissance de leur progéniture par le nom de la ville où ils habitaient, mais parce que Saint-Louis attire les Louis nés ailleurs.

Wikipédia nous apprend que "Paris Hilton a déclaré dans la presse être très intéressée par la ville de Paris", et "qu'elle envisage d'acheter un pied-à-terre dans le 16ème arrondissement". On comprend désormais pourquoi.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)